Местоимения some, any и их производные
Местоимение some и его производные используются в следующих случаях:

1. в утвердительных предложениях. I can buy you some ice-cream. (Я могу купить тебе мороженого);

2. в вопросах, на которые ожидается положительный ответ. Do you have some information? (У тебя ведь есть информация?);

3. для выражения модального значения предложения. Can I give you some more tea? (Дать тебе еще чая?).
Местоимение any и его производные используются в следующих случаях:

1. В отрицательных предложениях. I didn’t find any English books on the shelf. (Я не нашел на полке английских книг);
2. В вопросительных предложениях. Have you got any money? (У тебя есть деньги?);

3. В условных придаточных предложениях. If any letters arrive for me, tell me. (Если для меня придут какие-нибудь письма, сообщи мне);

4. В значении «не важно кто/что/какой…». “Which newspaper do you want?” – “Any will do”. («Какую газету тебе надо?» – «Любая подойдет.»).
Something – что-нибудь, что-то
Утвердительная форма – I can see something in this cave.
Отрицательная форма – I can see nothing in this cave.
Вопросительная форма – Can you see anything in this cave?
Everything – все.
Somebody – кто-нибудь, кто-то
Утвердительная форма – I can see somebody in this room.
Отрицательная форма – I can see nobody in this room.
Вопросительная форма – Can you see anybody in this room?
Everybody – все.
Somewhere – где-нибудь, где-то
Утвердительная форма – I want to go somewhere hot.
Отрицательная форма – I want to go nowhere.
Вопросительная форма – Do you want to go anywhere?
Заметьте, что в утвердительных предложениях

«any» значит «любой» «anything » значит «что угодно» « anybody» значит «кто угодно»

